

Première sortie dans la forêt de Chabrières

Cette année nous travaillons sur le thème de la forêt. Nous avons demandé au CPIE d'organiser 4 sorties dans l'année. L'objectif de cette première sortie était de découvrir la forêt.

L'animateur a donc commencé par nous dire que les arbres sont des êtres vivants, capables d'entendre et de sentir. C'est pourquoi, dès que nous sommes entrés dans la forêt, nous avons été dire bonjour aux arbres et nous les avons serrés dans nos bras.



Ensuite nous avons ouvert nos oreilles pour écouter les bruits de la forêt : le silence, le vent, le chant d'un oiseau et le bourdonnement de quelques mouches...



L'animateur nous a proposé un jeu de recherche : il nous a présenté une couleur avec une carte marron. Nous avons dû rechercher tous les éléments de la forêt de couleur marron :



Puis nous sommes partis à la recherche d'éléments verts.
Et enfin bleus. Nous n'avons pas pu ramener d'éléments bleus car le ciel ne s'attrape pas !



Nous avons poursuivi notre sortie en faisant le jeu du toucher à l'aveugle. Nous avons touché des feuilles, de la terre, des châtaignes...



Nous avons utilisé nos muscles pour essayer de faire bouger une énorme pierre. Il nous a semblé l'avoir vu bouger...



Enfin nous avons fait notre récréation dans la forêt, cela nous a paru étrange au début parce qu'il n'y avait pas de toboggan et de balançoires. Mais très vite nous avons fait travailler notre imagination et nous avons inventé des jeux.

